



# ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

## hépatite C

Question écrite n° 64271

### Texte de la question

M. Jean-Pierre Decool attire l'attention de M. le ministre des solidarités, de la santé et de la famille sur la progression de l'épidémie d'hépatite C. En effet, les statistiques les plus alarmistes comptent entre 800 000 et 1 000 000 personnes dépistées en 2004 dont 5 000 sont décédées. Cela est d'autant plus grave qu'un malade sur trois ignore sa contamination. Par ailleurs, contrairement au sida, cette maladie mortelle mobilise peu de personnes et de capitaux, il est donc urgent de mettre en place un plan d'information et de prévention sur l'hépatite C. Il l'interroge donc sur les moyens mis en oeuvre pour enrayer et prévenir cette épidémie.

### Données clés

**Auteur :** [M. Jean-Pierre Decool](#)

**Circonscription :** Nord (14<sup>e</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 64271

**Rubrique :** Santé

**Ministère interrogé :** solidarités, santé et famille

**Ministère attributaire :** santé, jeunesse et sports

### Date(s) clé(e)s

**Question publiée le :** 3 mai 2005, page 4471